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ANFRAGE 
 
Der Abgeordneten Dr. Robert RADA, Otto Pendl, Gerhard Reheis 
und Genossen  
an die Bundesministerin für Bildung, Wissenschaft und Kultur 
betreffend Schließung der Höheren Bundeslehranstalt für Forstwirtschaft (Försterschule) Gainfarn 
 
Lokalen Medienberichten zu Folge soll beabsichtigt sein, die Höhere Bundeslehranstalt für 
Forstwirtschaft 
(Försterschule) Gainfarn zu schließen. 
 
Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Bundesministerin für Bildung, 
Wissenschaft und 
Kultur nachstehende 
 

ANFRAGE: 
 
 
1. Ist es richtig, dass die Höhere Bundeslehranstalt für Forstwirtschaft (Försterschule) Gainfarn 
    geschlossen wird,? 
 
2. In welchem Zeitraum soll die Schließung erfolgen? 
 
3. Welche Gründe liegen dieser Schließung zu Grunde? 
 
4. Gibt es bereits Überlegungen, wie die Liegenschaft Gainfarn nach der Schließung genützt wird? 
 
5. Was passiert mit den Schülern, die derzeit diese Schule besuchen? 
 
6. Was passiert mit den Schülern, die zum Zeitpunkt der Schließung Ihre Ausbildung noch nicht 
    abgeschlossen haben? 
 
7. Wo können in Zukunft Schüler dieser Anstalt eine adäquate Ausbildung erhalten? 
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